

Asep Japar Layak Jadi Bupati Sukabumi 2024-2029

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Jul 15, 2024 - 15:41



Sukabumi - Asep Japar, yang kerap disapa Asjap, merupakan sosok yang tidak asing lagi di Kabupaten Sukabumi. Beliau dikenal sebagai mantan Kepala Dinas Pekerjaan Umum (PU) Kabupaten Sukabumi yang mengabdikan diri selama 33 tahun sebagai Pegawai Negeri Sipil (PNS).

Pengalaman dan Prestasi

Selama karirnya di birokrasi, Asep Japar malang melintang di berbagai dinas, seperti BKKBN, Dinas Perhubungan, Diskoperindag, dan terakhir di Dinas PU. Pengalamannya yang luas dan prestasinya yang gemilang, termasuk dalam memimpin Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD), menjadikannya sosok yang kompeten dan mumpuni.

Langkah Politik

Pasca purna tugas di Awal tahun 2024, Asep Japar memutuskan untuk terjun ke dunia politik. Didorong oleh dorongan masyarakat dan para tokoh, serta berbekal pengalamannya, Asep Japar mantap untuk maju dalam kontestasi Pilkada Sukabumi 2024.

Visi dan Misi

Perjalanan Karier Asep Japar Bukan hanya catatan kerja semata, Atau Curriculum vitae (CV). Namun bukti dan Gagasan karya yang bermanfaat bagi masyarakat Kabupaten Sukabumi, Seperti: Pembangunan Infrastruktur Jalan, Jembatan, Pasar, Rutilahu dan Peningkatan UMKM, Bakti sosial. Serta Peduli Budaya Sunda.

Asep Japar mengusung visi dan misi yang berkelanjutan, dengan fokus utama melanjutkan program-program bupati sebelumnya yang belum terselesaikan. Beliau ingin meneruskan kebaikan dan membawa kemajuan bagi Kabupaten Sukabumi.

Dukungan dan Koalisi

Asep Japar mendapatkan dukungan berbagai pihak, termasuk Relawan dan Emak-Emak yang tergabung dalam CINTA NUPASTI (Cinta Ngadukung Asep Japar Jadi Bupati Sukabumi 2024-2029). Selain itu, Asep Japar juga mendapat rekomendasi dari Partai Golkar terkait pencalonannya.

Koalisi yang mengusung Asep Japar pun terbilang kuat. Tiga partai besar, yaitu Golkar, Gerindra, dan PPP, telah resmi mengusungnya sebagai Bakal Calon Bupati Sukabumi. Koalisi ini menjadi yang pertama di Sukabumi, menunjukkan soliditas dan keyakinan terhadap kepemimpinan Asep Japar.

Bukti Nyata dan Berbicara Fakta

Asep Japar bukan hanya berbicara visi dan misi, tetapi juga menunjukkan bukti nyata. Pengalaman dan prestasinya selama 33 tahun di birokrasi menjadi bukti nyata kompetensi dan dedikasinya. Dukungan dari berbagai pihak, termasuk dari Berbagai elemen masyarakat termasuk Emak-Emak dan koalisi besar partai politik, semakin memperkuat posisinya.

Asep Japar, dengan bekal pengalaman, prestasi, visi dan misi yang jelas, serta dukungan yang kuat, hadir sebagai kandidat potensial untuk memimpin Kabupaten Sukabumi ke arah yang lebih maju dan sejahtera.

Artikel: Tim Organ Relawan Kang Asep Japar

AYO DUKUNG & JOIN, VIRALKAN!

Hai, Pendukung Kang Asep Japar. Kita Sambut Dukungan besar dari Partai Golkar Kabupaten Sukabumi untuk kang Asep Japar.